



Flash de mercado. Febrero 2025: El repunte de las acciones mundiales se detuvo y los bonos extendieron su caída

Noticias actualizadas a las 8:11 a.m. del 19 de febrero de 2025, hora de El Salvador

El repunte de las acciones mundiales se detuvo y los bonos extendieron su caída. Esto se daba después de que lo último de amenazas arancelarias de Donald Trump avivó la preocupación por una creciente guerra comercial. Los contratos de futuros del índice S&P 500 cayeron un 0,2% después de que el cerrara ayer en un máximo histórico, levemente superior del alcanzado en enero. Los informes de ganancias corporativas afectaron la confianza con Arista Networks, Occidental Petroleum, Celanese y Bumble retrocediendo antes de la apertura del mercado.

En Europa, el índice Stoxx 600 retrocedió un 0.7% después de que Trump anunciara posibles gravámenes de alrededor del 25% a las importaciones de automóviles, semiconductores y productos farmacéuticos. Sus comentarios se sumaron a un panorama frágil del mercado, ya que las esperanzas de un fin de la guerra en Ucrania se vieron atenuadas ayer por la exclusión de funcionarios ucranianos y europeos de la UE en las conversaciones celebradas entre EE.UU. y Rusia. También, en Europa algunos inversores también están preocupados por las elecciones nacionales de Alemania el domingo, se espera que el partido de extrema derecha Alternativa para Alemania se convierta en el segundo partido más grande en el Parlamento.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.21% a un precio de 104.88%.